
１６日（水）に社会科の学習で、上越ケーブルビジョン（JCV）に、感染症対策を

したうえで見学に行ってきました。大変貴重な学習の機会になりました。 

今回の学習では、情報を伝える放送局の働きや、様々な場面で活用されている情報

ネットワークについての学習を中心に行いました。 

最初に子供たちは、TV 放送の歴史や役割についての説明を聞き、その後、調整室

を見せてもらい、TV 番組が電波に乗るまでに、放送局で働いている人たちがどのよ

うな役割を果たしているのかを教えていただきました。 

実際のスタジオでニュースの原稿読みに挑戦したり、TV カメラを担がせてもらっ

たりすることができ、子供たちにとって実りの多い時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→裏面もご覧ください。 

 

上越市立谷浜小学校 ５・６年生 

令和４年２月１８日（金） 

日(金) 

Kinn  

） 



里神楽のまとめの会を行いました。 
今年度は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、里神楽の発表会を中止することになりまし

た。保護者や地域の方に子どもたちの練習の成果を見せることができずに大変残念です。一番悔し

いのは、子どもたちだと思います。しかし、練習を重ねたことで得た経験や教えを受ける姿勢、伝

統文化を継承することの価値など、里神楽に関わったことで多くのことを学び、成長できたことは

間違いありません。この経験をぜひこれからの学校生活に生かしてもらいたいです。まとめの会で

は、短い時間ですが、３名の先生方に子どもたちから感謝の気持ちを伝えたり、里神楽の先生方か

ら最後のお話をいただいたりしました。キラハピ１５人全員が一人一人感謝の気持ちや今の思いを

伝える姿は、とても立派でした。 

 

 

 

３・４年生に向けて委員会紹介をしました。 

 

委員会活動が制限されている中ですが、委員長のみ３・４年生教室に出向き委員会の紹介を行

いました。国語の学習で準備しただけでなく、放課後や休み時間を使って練習をしている姿を見

て、強い責任感を感じました。卒業までに、学校のために何ができるか、考え行動しようとして

いる姿に日々感心しています。 

 

 

 

 

 

 


